

Revelan vínculo de líderes opositores con violencia política en Venezuela



Caracas, 22 may (RHC) El ministro venezolano de Relaciones Interiores, Justicia y Paz, Gustavo González, publicó este domingo fotos que comprometen al presidente de la Asamblea Nacional, Henry Ramos Allup, con miembros violentos de la oposición.

En las imágenes, difundidas a través de la red social Twitter, aparecen Gopal Santiago Ferreira y Cristian Agustín Manrique, responsables de golpear a una oficial de policía durante la manifestación del pasado miércoles, junto al político de derecha.

El 18 de mayo último, una marcha convocada por el líder opositor y gobernador del estado de Miranda, Henrique Capriles, intentó llegar hasta la sede del Consejo Nacional Electoral, pero terminó en una trifulca de la que salió lesionada una oficial de policía, con riesgo para su vida.

Intelectuales mexicanos expresaron solidaridad con el gobierno de Venezuela ante lo que calificaron como injerencia imperialista.

El respaldo al presidente Nicolás Maduro fue expresado por la Red de Intelectuales, Artistas y Movimientos Sociales en Defensa de la Humanidad-Capítulo México, durante un encuentro de sus representantes con la embajadora venezolana aquí, María Lourdes Urbaneja.

Héctor Díaz Polanco, Gilberto López y Rivas, Darío Salinas, Nayar López Castellanos, Walter Martínez, Adalberto Santana y Arantxa Tirado, integrantes de la Red, instaron a una mayor solidaridad con el país sudamericano sometido, dijeron, a aprestos golpistas por parte de la derecha local y la injerencia de Estados Unidos.

En el encuentro participaron también los embajadores en México de Cuba, Bolivia, Ecuador y El Salvador.

La diplomática venezolana afirmó que hay que estar vigilantes y prestos a la movilización de las fuerzas progresistas ante las amenazas contra la Revolución bolivariana.

Mientras Venezuela consolidó la unión cívico-militar que se erige como principal escudo protector ante crecientes amenazas y planes golpistas de la derecha con apoyo de Estados Unidos, expresó el ministro de Defensa, Vladimir Padrino,

El titular aseveró que el ejercicio Independencia dos mil 16, sirvió para perfilar la respuesta ante una intervención extranjera, solicitada por la oposición para derrocar al gobierno constitucional de Nicolás Maduro.

Precisó Padrino que en el adiestramiento, que se realizó en 24 estados del país, participaron más de quinientos 20 mil combatientes de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana y miembros de la Milicia, así como agregados militares de varios países, en calidad de invitados.

Argumentó que los simulacros de defensa enfrentaron el supuesto desembarco de tropas enemigas y ataques a instalaciones de distribución del sistema eléctrico, como parte de diversas dinámicas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/94259-revelan-vinculo-de-lideres-opositores-con-violencia-politica-en-venezuela>



Radio Habana Cuba